
【本报讯】国电公司不
断致力于改善我国电动汽
车充电的基础设施。

国电在许多主要城市
准备了 616 个公共电动车
充电站（SPKLU）和 1,056 个
公 共 电 动 车 电 池 交 换 站
（SPBKLU）。

国电总经理达尔马宛
（Darmawan Prasodjo）于周日
（2023 年 3 月 12 日）在新闻
发布会上说：“未来，国电
将继续鼓励在其它城市建
设公共电动车充电站和公
共电动车电池交换站，让
所有人都可使用它们。”

此外，国电公司还运
营公共充电站（SPLU），不
仅 可 供 做 小 生 意 的 人 使

用，也可供充电摩托车使
用。

目前，国电在整个印
尼 经 营 着 6,705 个 公 共 充
电站，总装机功率为 35.3
MVA。

达尔马宛说：“尤其是
在雅加达，我们运营着 2,
995 个公共充电站，供摩托
车骑手随时使用。因此，
我 们 不 仅 准 备 电 池 更 换
站，居民用的电动摩托车，
也 可 以 在 公 共 充 电 站 充
电。”此外，国电公司还与
所 有 电 动 汽 车 制 造 商 合
作，为电动汽车车主提供
家庭充电设施。目前，印
尼 所 有 省 份 都 有 1,080 个
家庭充电站。 （松鹤）

【本报讯】埃 里 克 于 3
月 6 日在雅加达最高检察
院大楼举行的新闻发布会
上声称，我们要求最高检察
院探索金融业国企的新的
贪腐案件。

此案与 Asuransi Jiwasra-
ya 公司和 Asabri 公司不同，
后者仍在解决过程中。因
此，需要最高检察院的支持
和深化，以便一起跟进。当
然还有其他一些事情，我已
经根据调查结果阐释了。事

实上，今天总检察长同意不
先谈论此案，因为必须先深
化。与最高检察院的合作完
全是为了清理国企。我不希
望，国企被那些不负责任的
官员玷污。最高检察长表
示，不要牺牲民众的利益，
或是让民众受到伤害，因为
保护公民众是当务之急。

最高检察长布哈努丁
表示，国企的一个新的腐败
案件，是最高检察院与国企
部讨论的第一个议程。这

个案例很有意思，但还需要
深化，国企部也将提供证
据。在我们刚才的会谈中，
第一个是有一个案例。有
一个新案例，计划稍后交给
我们处理。这个案子很有
趣，但是现在我们还不能讲
出来，因为我们想先深化
它。

在最新的案件中，布哈
努丁仍不愿意透露估计的
国家损失。即便如此，最高
检察院将在适当的时间披

露案件的进展。
布哈努丁表示，我们将

深化。当然，如果已经确定
了，我会告诉媒体。所以，
我们不能随便。

在新闻发布会后，最高
检察院法律信息中心主任
苏 莫 达 拿（Ketut Sumedana）
表示，最高检察院还不能详
细披露新的腐败案件。很
明显，在金融领域，这就是
线索。

（亮剑）

埃里克：在金融业国企发现新的腐败案例
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【 本 报 讯 】大 运 党
（Gerindra）辅 导 理 事 会 副
主席哈欣（Hashim Djojoha-
dikusumo）于 周 日（12/3/
2023）在雅加达中区表示，
民族复兴党（PKB）总主席
穆海敏（Muhaimin Iskandar）
在 2024 年总统选举时无需
成 为 普 拉 博 沃（Prabowo
Subianto）的 副 总 统 候 选
人。

他说，在大运党和民
族复兴党的会谈中，虽然
两个政党从去年 8 月开始
就宣布组成联盟党，准备
参选 2024 年总统选举，但
是从来没要求穆海敏成为
普拉博参选的伙伴。

他解释说，如果穆海
敏必须成为普拉博沃的副

总统候选人，那么自 2022
年 8 月 以 来 早 就 宣 布 了
2024 年联盟的总统和副总
统候选人为普拉博沃-穆
海敏组合。事实上，直到
现在还没有宣布大运党-
民族复兴党联盟党推举的
候选组合。

大运党本身已宣布他
们唯一的总统候选人是普
拉博沃，而民族复兴党实
际上希望穆海敏参选 2024
年总统选举，至少成为副
总统候选人。

哈欣透露，其方对中
爪省长甘查尔成为普拉诺
沃组合的可能性保持持开
放态度，如果干查尔有意、
民族复兴党也同意，那么
组合就一拍即合。（松鹤）

大运党：穆海敏无需
成为普拉博沃的副总统候选人

【本报讯】印尼斗争民
主党秘书长哈斯托于 3 月
6 日回答媒体的提问时说，
我确实在 3 月 1 日，与团结
建设党顾问委员会主席罗
米（Romahurmuziy)会晤。

哈斯托表示，我们与团
结建设党经常会晤，特别
是因为，我们都是邻舍，只
是敲一敲邻舍的大门，我
们就可以见面了。不仅与
团结建设党举行会晤，还
与其他政党举行，例如从

业党、国民使命党是印度
尼 西 亚 统 一 联 盟（KIB）的
政党，包括与大印尼复兴
联 盟（KIR）的 大 印 尼 行 动
党和民族复兴党会面。我
们也与从业党、大印尼行
动党、国民使命党、民族复
兴党进行会晤，我们经常
进行对话，以便不会出现
问题。印尼斗争民主党与
各政党进行合作，尤其是，
在建设祖国的历史上拥有
的合作关系。

此前，哈斯托和罗米的
会 面 ，只 是 在 罗 米 @roma-
hurmuziy 上 传 到 个 人 IG 账
号后才被公众讨论。

罗米表示，这次会晤是
为了平衡对国家政治状况
的看法，并讨论宪法法院
正 在 司 法 审 查 的 选 举 制
度。

罗米向媒体证实，双方
会面时强调的一点是，作
为意识形态和具有历史性
政党，团结建设党和印尼
斗争民主党都表示，准备
接受公开式或封闭式的比
例选举制度。

罗米提到，非常怀念梅
加娃蒂-涵沙执政期间与
印尼斗争民主党合作之旅
的历史，这是为了能够在
即将举行的总统选举中吸
取各自立场的教训。

团结建设党顾问委员
会主席罗米评估说，封闭
式比例的选举制度比公开
比 例 更 有 利 于 团 结 建 设
党。如果团结建设党使用
封闭式选举，有很多因素
有利于我们，首先天房图
案的政党通过政治投票系
统，会选举中获得最大数
量。其次，从许多机构的
调 查 来 看 ，最 具 意识形态
政党的标志是团结建设党
的标志，因为与党的斗争价
值观有着很强的联系。第
三，为天房标志而战更容易
与选民交流，尤其是清真寺
和农民活动家。那么为党
的标志和价值观而战，感觉
比保卫人民更真诚。最后，
党的领导委员会在各级最
大限度地发挥竞选指挥线
的职能。 （亮剑）

哈斯托与罗米会晤
自承牛头党与团建党经常交流

（左二起）哈斯托和罗米

穆海敏坦言游说从业党加入KIR联盟
【本报讯】3 月 12 日，在

雅加达举行的 2023 年妇女
节跑步活动时，民族复兴党
总主席穆海敏坦言，确实正
在 与 从 业 党 建 立 密 切 沟
通。目标是，从业党加入大
印尼行动党-民族复兴党轴
心。我们与从业党的沟通
非常密切。

通过这份声明，穆海敏
否认了民族复兴党将与印

度 尼 西 亚 统 一 联 盟（KIB）
合并的问题。情况正好相
反。

穆海敏表示，我们邀请
从业党作为 KIB 联盟的政
党之一，加入大印尼复兴联
盟（KIR）。 这 种 亲 密 关 系
是加强民族复兴党-大印尼
行动党联盟的一个焦点。
为何我们尚未就总统候选
人问题做出决定，那是因为

仍在等待其他政党加入联
盟。我们必须需要增加政
党的支持，为了使 KIR 能够
更强大，我们也在等待其他
政党加入这个联盟。

穆海敏确保与大印尼
行动党的联盟将向其他政
党开放，这些政党将联合起
来表达他们对总统候选人-
副总统候选人组合人物的
愿望。我们会共同来决定。

众 所 周 知 ，KIB 与 KIR
都没有就 2024 年总统选举
中总统候选人的人物达成
一致。从业党确实推选艾
朗卡，同样的，大印尼行动
党也推选了普拉波沃。民
族复兴党希望可以肯定的
是，正副总统候选人人物将
在斋戒月到来之前得到实
现，理由是更容易进行宣
传。 （亮剑）

【本报讯】3 月 12 日，
国 防 部 长 普 拉 波 沃 令 弟
哈 沁·佐 约 哈 迪 库 苏 莫
（Hashim Djojohadikusumo)
指出，在其兄长领导下的
国 防 部 腐 败 现 象 猖 獗 。
当 普 拉 波 沃 任 职 仅 两 个
月，普拉波沃就查获了价
值 51 万亿盾的武器采购

合同，合同中充斥着腐败
行为。这太疯狂了，我简
直也不敢相信，疯狂地抬
高价格。有一份合同，竟
然 提 高 价 格 1250% 。 简
单地说，抬高价格就是提
高超过市场价格。

哈沁表示，我感到非
常惊讶，因为曾协助普拉

波 沃 审 查 将 签 署 的 合
同 。 我 已 经 晓 得 有 腐 败
现象，但我刚发现，普拉
波沃也刚发现，腐败现象
在 国 防 部 是 那 么 地 猖
獗。不仅如此，还有一些
合同的加价分别为 600%
和 300%。

哈沁声称，看到这份

充满腐败的合同，普拉波
沃 选 择 不 签 署 合 同 。 因
为 时 间 紧 迫 ，12 月 31 日
必须签字，普拉波沃决定
没有签署。换句话说，普
拉 波 沃 取 消 了 一 些 价 值
51 万亿盾的武器合同。

事 后 ，哈 沁 称 道 ，普
拉 波 沃 向 其 吐 露 了 很 多

人 因 此 不 高 兴 。 佐 科 维
总 统 支 持 普 拉 波 沃 的 行
动，并指示普拉波沃继续
根除国防部的腐败。

哈沁最后表示，我兄
长为国家节省了至少 15-
万亿-20 万亿盾，避免了
腐 败 现 象 。 我 是 一 个 活
生生的见证人。 （亮剑）

普拉波沃令弟哈沁吐糟国防部腐败现象猖獗

国防部长普拉波沃令弟哈沁

【本报讯】3 月 11 日，印
度 尼 西 亚 政 治 观 点（IPO）
执行经理德迪（Dedi Kurnia
Syah）声 称 ，IPO 调 查 结 果
显示，公众希望民主党总
主 席 阿 古 斯 成 为 2024 年
选举中的副总统候选人。
IPO 提出了一个问题，根据
受访者的看法，哪一位是
理想的总统，在一个半开
放 的 20 个 名 字 的 选 择 计
划中。支持阿古斯的票数
占 19.5% 。 其 余 的 副 总 统
候 选 人 人 物 是 里 德 宛
17.2%，善迪亚卡 11.7%，以

及埃里克 9.5%。
IPO 全 国 调 查 与 1200

名受访者面对面进行。在
早 期 阶 段 ，IPO 首 先 确 定
一些要抽样的村庄。在每
个 村 庄 ，使 用 随 机 的 5 个
邻组网格纸随机选择，在
每个邻组中将选择两个家
庭，每个家庭将选择一个
受访者，其中男性分为奇
数 问 卷 ，女 性 为 偶 数 问
卷。男性和女性受访者总
数为 50%:50%。

此 外 ，在 每 个 选 择 过
程中，始终使用随机工作

表形式的工具。该调查的
误 差 幅 度 为 2.9% ，数 据 准
确率为 95%。采样设置使

用 多 阶 段 随 机 采 样
（MRS）技术。

（亮剑）

副总统候选人民意调查：

阿古斯遥遥领先埃里克与艾朗卡

前左起：艾朗卡和阿古斯

【本报讯】有 消 息 称 ，
一 家 韩 国 科 技 公 司 乐 金
（LG）将 取 消 在 我 国 的 电
动汽车电池项目。对此，
投资部长巴赫利尔给予否
认。

巴 赫 利 尔 日 前 指 出 ，
就在数天前，我与 LG 举行
了一次会议，关于 LG 项目
的进展丝毫没有改变，继

续前进。
有所改变的是财团问

题，那是公司的内部事务。
巴 赫 利 尔 声 称 ，改 变

的是其财团成员。如果是
财团的成员的问题，那是
LG 的 内 部 事 务 。 他 们 确
实 报 告 了 财 团 的 变 化 情
况。

巴赫利尔还向 Mind ID

公司总经理询问了其于 2
月 6 日与国会第七委员会
举行的听证会上的声明。
该 声 明 称 LG 退 出 我 国 的
电动汽车电池项目。

巴 赫 利 尔 表 示 ，我 也
已 与 Mind ID 公 司 总 经 理
查证过了。Mind ID 公司总
经 理 说 没 有 此 事 。 事 实
是，财团内部有些改变。

我计划在不久的将来前往
韩 国 与 LG 讨 论 电 动 汽 车
电池项目，然而投资部确
保 LG 继 续 推 进 电 动 汽 车
电 池 项 目 。 LG 仍 在 继 续
电动汽车电池项目的证据
是，在西爪哇加拉璜地区
建 设 10 吉 瓦 或 1000 万 千
瓦的电力工程，投资额 10
亿美元。（亮剑）

巴赫利尔否认LG退出我国电动车电池项目

国电今年加快建设SPKLU和SPBKLU

数千单位准备就绪

【本报讯】国都管理局
表示，政府出台的法规，是
保证可持续的国都努山达
拉开发计划。

国都管理局秘书阿赫
玛 德（Achmad Jaka Santos
Adiwijaya）于 周 日（12/3/
2023）对商务媒体说：“原
则上有法规保障，只要法
规已经确定了，就是必须
由相关机构执行的司法产
品，而非仅仅国都管理局
来执行。”

据他介绍，人们认为
政府提供的激励措施，已
经 接 纳 了 商 业 人 士 的 意
见。这是因为在制造（激
励措施）过程中，政府与民
众包括印尼工商会进行了

商量。
阿赫玛德说，政府已

发布《2023 年第 12 号政府
条例》，为参与开发国都的
商业人士提供确定性和吸
引力。

他说：“如果觉得缺少
了 什 么 ，社 区（包 括 企 业
家）可直接向政府提供改
进的意见。”

国都管理局副局长多
尼（Dhony Rahajoe）表 示 ，
《2023 年 第 12 号 政 府 条
例》出台，旨在推动私营部
门 在 新 国 都 努 山 达 拉 投
资。因为政府依靠 80%的
私人资本来开发国都努山
达拉，而剩下的 20%将由
国家预算支付。 （松鹤）

管理局相信新国都项目
在佐科威任满后继续进行

【本报讯】发挥国家工
具 职 能 与 官 僚 改 革 部
（PAN RB）数 据 通 信 和 公
共 信 息 负 责 人 阿 弗 鲁 斯
（Mohammmad Averrouce）谈
到财政部专职公务员最近
犯下的一系列违规行为。

他认为，财政部专职
公务员的违法行为属于严
重违法行为，因为他们损
害了国家的利益。所以根
据《2021 年第 94 号政府条
例》的规定，可以直接罢免
严重违规的公务员

阿弗鲁斯周日（12/3）
对媒体人员说。“我认为如
果对国家或政府有负面影
响，可以直接停职，现在已
经有了影响，所以可直接

罢免。”
他说，《2021 年第 94 号

政府条例》的规定，严重违
规的专职公务员可处以降
级、从官职变成执行职、光
彩离职和不光彩解雇。

他说，这些制裁并不
意味着没有刑事制裁，尽
管财政部已对犯罪行为进
行制裁，但对犯罪行为的
调查还继续进行。

他总结道：“所以已经有
了规则，内部的纪律处分不
会中止刑事调查程序。仍然
可以继续进行调查。”

众所周知，财政部几
名官员因其财富被认为可
疑 而 成 为 公 众 瞩 目 的 目
标。 （松鹤）

许多专职公务员有问题

PAN RB强调可直接罢免


